

Umfrage zur Impfbereitschaft gegen Corona

Beitrag von „Kris24“ vom 26. Februar 2021 11:16

[Zitat von Susannea](#)

Bei allen Bekannten war niemand mehr als 2 Tage außer Gefecht, die meisten sogar weniger.

Die Zulassung für das Update ist wohl gestern rausgegangen.

Zulassung für welches Update?

Die AstraZeneca-Sprecherin sprach neulich von hoffentlich Herbst für ein Update für Südafrika-Variante und inzwischen lauert die Kalifornien-Variante (überall in den USA verbreitet sich die englische Mutation, nur in Kalifornien hat sie keine Chance, warum auch immer).